

Ribuan Mahasiswa Unimal Mengikuti Pembekalan KKN



REKTOR Universitas Malikussaleh memberikan pembekalan kepada ribuan mahasiswa yang akan mengikuti KKN-PPM, Rabu (3/4/2019). Foto: Ahmad Al Bastin

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Sebanyak 1.383 Mahasiswa Universitas Malikussaleh mengikuti pembekalan Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Angkatan XXV Unimal TA 2018/2019 yang berlangsung di gedung Academic Center Cunda (ACC), Lhokseumawe,Rabu (3/4/2019)

Pembekalan tersebut dibuka oleh Rektor Unimal Dr. Herman Fihtra dengan mengangkat tema "Menggali potensi masyarakat menuju gampong mandiri" yang akan dilaksanakan selama dua hari yakni dari tanggal 3 - 4 April besok.

"Ada sekitar 1.383 mahasiswa kita yang akan disebar ke lima kecamatan di Aceh Utara (Dewantara, Nisam, Sawang, Muara Batu, dan Banda Baro)," Sebut Rektor Unimal kepada *unimalnews* usai memberi pembekalan untuk mahasiswa.

Rektor berharap kepada mahasiswa yang KKN dengan berbagai macam disiplin ilmunya agar nanti bisa membuat pengembangan usaha-usaha masyarakat yang ada di desa-desa untuk menuju peningkatan ekonomi masyarakat di lima kecamatan tersebut.

KKN tersebut, menurutnya akan mulai dilaksanakan pada tanggal 6 April sampai dengan 3 Mei 2019 mendatang dan mahasiswa nantinya juga akan mendapat cuti selama dua hari jelang hari pemilihan umum yang digelar pada tanggal 17 April bulan ini..

"Lebih kurang mahasiswa akan menjalani tugas KKN nya selama 1 bulan, namun pada hari pemilihan nanti, mereka akan mendapat cuti selama dua hari," jelas Rektor Unimal.

Lanjutnya, mahasiswa yang ditugaskan KKN di setiap desa tersebut nantinya akan didampingi oleh seorang dosen pembimbing lapangan. tujuannya adalah untuk mengarahkan mahasiswa terhadap program-program yang dilakukan di desa tempat mereka mengabdikan.

"Kita harapkan mahasiswa ini bisa menjadi perwakilan Unimal untuk menggali potensi di setiap desa agar bisa dikembangkan, menjaga nama baik kampus, dan mengikuti kebiasaan yang ada di tempat mereka mengabdikan," harap Rektor Unimal Dr. Herman Fihtra.

Dari data yang diterima *unimalnews*, jumlah peserta KKN Angkatan XXV tahun 2019 sebanyak 1.383 mahasiswa, terdiri dari Fakultas Teknik 442 orang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis 49 orang, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik 94 orang, Fakultas Hukum 190 orang, Fakultas Kedokteran 98 orang, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan 270 dan Fakultas Pertanian 240 orang.

Pembekalan tersebut juga dihadiri oleh Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Yulius Dharma, ketua panitia KKN Unimal H.Anwar Puteh, Dr. Ibrahim Qamarius, Kepala UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal Unimal Teuku Kemal Fasya, dan Anismar yang menjadi moderator dalam acara tersebut. **[bas]**

Tanggal: 03 April 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#),